

MANIFESTONS

POUR NOS SALAIRES, NOS CONDITIONS DE TRAVAIL, NOS RETRAITES !

LE 1^{ER} MAI

À ÉTAMPES
10H00

PLACE DU JEU DE PAUME

ET À PARIS
14H30
RÉPUBLIQUE



**MAINTENANT
ÇA SUFFIT !**

**LE RECU SOCIAL
NE SE NÉGOCIE PAS,
IL SE COMBAT !**

**Pour nos dirigeants nos droits sociaux
seront toujours de trop,**

DE L'ARGENT, IL Y'EN A DANS LES CAISSES DU CAC 40 ! AGIR POUR NE PLUS SUBIR : IMPOSONS LE PARTAGE DES RICHESSES !

LA BOURSE NE S'EST JAMAIS AUSSI BIEN PORTÉE. BERNARD ARNAUD (LVMH) EST LA PLUS GROSSE FORTUNE DU MONDE ET BÉTHANCOURT (L'ORÉAL) LA DEUXIÈME. TOUT ÇA GRÂCE À MACRON.

En 2022, l'Etat a donné 200 milliards d'euros aux entreprises. Celles des milliardaires du CAC 40 sont celles qui ont touché le plus.

Chaque année, 80 milliards d'évasion fiscale non perçus par l'Etat : Les milliardaires et les actionnaires sont les champions de la fraude.

En 2022, 80 milliards ont été versés aux actionnaires du CAC 40 et le gouvernement refuse de taxer les "super" profits des entreprises comme TOTAL.

Les 12 milliards par an de déficit de nos caisses de retraite sont dans les portefeuilles des actionnaires, des milliardaires, des évadés fiscaux.

PENDANT QUE CERTAINS S'ENRICHISSENT INDÉCEMMENT, LA MACRONIE IMPOSE DES SACRIFICES AUX SALARIÉES...

4,6 millions de travailleurs et travailleuses précaires (cdd, interim) dans la logistique, la grande distribution, le nettoyage, le soin à la personne, l'éducation, les transports....

Trop de salariéEs de ces secteurs touchent moins de 1 000€ par mois, bien moins que le SMIC ! Les salaires nets descendent même à moins de 700 euros pour les 250 000 aides à domicile et aides ménagères.

Les accidents du travail ont été deux fois plus nombreux en 2022, de même que les contraintes physiques et les risques infectieux

Le travail la nuit et le dimanche est plus fréquent, les journées plus morcelées, les horaires plus imprévisibles.

La retraite à 64 ans et ses deux ans de travail en plus : Deux ans de galère en plus pour la majorité !

RASSEMBLEMENT POPULAIRE

À ETAMPES

CHAQUE VENDREDI 19H00

PLACE DES DROITS DE L'HOMME (MAIRIE)

APPORTEZ VOS CASSEROLES !!!

L'INTERSYNDICALE INTERPROFESSIONNELLE se réunit chaque lundi soir à 18h00 à la maison des syndicats 20 place du Jeu de Paume à Étampes. L'assemblée regroupe des salariéEs syndiquéEs ou non, des retraitéEs, des chômeurs. Elle organise des actions locales contre la politique du gouvernement et du MEDEF. L'assemblée soutient les salariéEs en lutte et peut fournir une aide à tous ceux qui veulent faire entendre leurs revendications.

